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Il giorno 17.02.2023, alle h 20,45 su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è svolto il Consiglio di Quartiere per la 

trattazione del seguente Ordine del giorno: 

 

1) Approvazione del verbale della seduta del 18/11/22 e del 20/01/23; 

2) Presentazione e discussione delle istanze e richieste pervenute dai 

cittadini, o presentate dai componenti del Consiglio e aggiornamento sulle 

risposte pervenute dagli Uffici Comunali sulle richieste già presentate; 

3) Esame richiesta pervenuta dalla scuola Carducci per lo spostamento 

della casetta dei libri di viale Venezia o l’installazione di una nuova, 

presso la loro scuola; 

4) Resoconto delle attività svolte nell’ultimo mese e prospettive dei 

progetti in attesa di approvazione da parte dell’Amministrazione comunale 

(Viale Piave a colori, Camminare in un capolavoro, la Maddalena); 

5) Varie ed eventuali. 

 

Presiede l'incontro il presidente Fausto Cavalli, redige il verbale il 

consigliere Agostino Pasquali Coluzzi. 

Presenti: Fausto Cavalli, Franco Marsicovetere, Raffaele Mascis, Gerardo 

di Filippo, Rosa Cola. 

Risultano assenti i consiglieri Pietro Musicco, Annamaria Rienzi, 

Agostino Pasquali Coluzzi, Christian Florioli. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art. 17 comma 3 

del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'Ordine del Giorno. 

 

1 – Sono approvati all’unanimità i verbali della seduta del 18.11.2022 e  

20/01/2023.   

2 – Richieste pervenute: è pervenuta la segnalazione di una situazione 

critica in viale Bornata, via laterale al numero 17/a, dove risulterebbe 

un diffuso dissesto dei marciapiedi e strada. La richiesta invece di 

chiusura del cancello a delimitare l’area giochi prospicente la piscina 

comunale ha ricevuto parere negativo, essendo l’ingresso pertinenziale a 

più attività con orari diversi. 

Il Consiglio propone di chiedere la chiusura dei parcheggi sul 

marciapiede tra le scuole Carducci e Ungaretti e che sia rimossa la 

ringhiera che delimitava l’edicola dei giornali di fronte alla scuola 

Carducci.  

3 – La richiesta pervenuta dalla scuola Carducci per lo spostamento della 

casetta dei libri di viale Venezia non è accolta, mentre l’installazione 

di una nuova, presso la loro scuola è ritenuta valida e il Consiglio 

chiede di utilizzare la cabina telefonica dismessa. 

4 - è stato approvato dall’Amministrazione comunale il progetto 

dell’Associazione Arci Teatro 19 “Camminare in un capolavoro: la 

Maddalena”, a cui il nostro CdQ ha collaborato nella stesura. 
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5 – Nulla da segnalare. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle h 23 del 17.02.2023. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

   Il Presidente              Il Consigliere che redige il verbale  

   Fausto Cavalli        Franco Marsicovetere 


